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件  名 地域の市長室（川原代ふれあい協議会） 

年 月 日 令和６年９月２１日（土） AM９:３０～AM１０:３０ 

会  場 川原代コミュニティセンター 多目的室 

対   応  【参加者】別添名簿参照 １５名  地域担当 清水副サポーター 

【市 側】萩原市長 坪井総合政策部長  

秘書広聴課 青木課長 鎌倉補佐 小嶋係長 武智（記録者） 
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１．開会 

２．萩原市長あいさつ 

３．川原代ふれあい協議会 会長あいさつ 

４．市政報告（萩原市長） 

５．意見交換 川原代地区でのテーマ 「交通問題について」 

 

  

■川原代小学校前の歩行者信号の待ち時間について 【防災安全課】 

 県道を横断する際、川原代小入口交差点信号の待ち時間が長いと思いま

す。長い時では２分５０秒ほど待つ場合もあります。改善はできませんでし

ょうか。 

 

小学校前の交差点は、私が以前県議会議員のときに待ち時間を短くしてほ

しいとの要望があり、対応した経緯があります。 

待ち時間を今後、警察と調整をしていきたいと思います。 

 

通学の時間帯だけでも短くすることも可能でしょうか。 

 

信号が時間帯によって点灯時間を変更できるシステムに対応しているの 

かという問題があるかと思いますが、それも含めて協議してまいります。 

 

■その他、信号機等について【防災安全課】 

国道６号の小通幸谷信号機に右折専用信号を設置してほしい。 

 

条件があろうかと思いますが、右折信号についても併せて要望していきま

す。 
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 交差点の近くに私が所有する山があり、枝や草が伸びると歩道を児童が通

行しづらいかもしれない。自分のところは自分である程度剪定している

が、市の道路の法面の枝払いをお願いできないか。 

 

担当課に対して、交差点付近は木や草を除去して、見通しを良くするよう

にという指示を出しています。通学路の草刈については、今まで年に 2回だ

ったものを 3回に増やすように調整しております。 

 

■用水路からの道路冠水について【農業政策課】 

入地駅から北に行ったところの江川の橋ですが、橋の下の川底がだいぶ上

がってまして、すごく水の流れが悪いように思う。大雨が降ると、道路が冠

水してしまって、車は通れなくなってしまう。江川は土地改良区が管轄だと

思うが、土地改良区だけでは大変だと思いますので、市も協力してその橋の

川底に堆積した土を除去してもらうことはお願いできないか。 

 

どのようにすると水が流れるのかというのを調査する必要があると思い 

ます。牛久沼土地改良区へ整備に係る費用は市からも支出しています。今後

も土地改良区と協議していきます。 

 

■川原代小学校からコミセンまでの道路幅員について【道路公園課】 

小学校からコミセンまでの道路を行事等で児童も通るので、道路の拡幅整

備をお願いしたい。 

 

地区から要望を出していただき、できる限り順番に対応していきたいと思 

います。 

 

■耕作放棄地について【農業委員会事務局】 

畑を４反部ほどやっているが、周りの畑を見ても高齢化で耕作放棄地が増

えてきている。私もあと何年できるか分からないので何かいい方法はない

か。 

 

現在の状況は、大農家の方もやりきれなくて、やりづらいところは借り手 

がつかない状況があると聞いてます。高齢化で難しいという部分があります

が、例えば儲かる農業にシフトしていけば、若手が来てやることも考えられ

ます。今後は国や県と協力しながら対応してくことも考えております。 
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■旧市内の字名について【人事行政課】 

龍ケ崎市役所は 3710 番地だが、以前は寺後という字名が入ってたように

思う。近隣の市町村をみると字名が入ってる。なぜ龍ケ崎市は字名がなくて、

いきなり番地というふうになっているのか。お尋ねしたい。 

 

昭和の合併のときに、字名がなくなったようです。もう１度大字を表記す 

ると、相当なお金がかかります。また、旧市街地の人たちが住所変更をする

ために、様々な手続きを自分で行くしかないというような状況があります。

そうなると、旧市街地の人が大変になるのでやりたくないというような状況

もあり今に至ってると言われております。私も本当は何丁目何番地という住

所表記が良いと思います。 

 

■ごみの不法投棄について【生活環境課】 

以前、市役所に通報しましたが、誰が持ってくるのかわからないが、つぶ

れたパチンコ屋さんにごみの不法投棄がだいぶ増えてきています。市の職員

と直接会った際、文書で出してくれと言われて、結果どうなったかわからな

い。 

 

道路や公園など市の土地であれば撤去をしますが、民地なので地主の方に 

相談していただくことも必要です。早めに対応しないといけませんので、市

の担当にも伝えておきます。 

 

■暮らしやすいまちづくりについて 

賑わいがあるというより、暮らしやすいまちにしてほしい。高齢者が暮ら

しやすいまちは、子どもが暮らしやすい。子どもが暮らしやすいまちは親も

暮らしやすいと思う。市長は人を集めたいのか、暮らしやすいまちにしたい

のかお聞きしたい。 

 

どちらも必要だと考えます。少子化は大きな問題であり、小さな規模の自

治体は奪い合いになっています。暮らしやすさ、基本的な生活を守っていく

ことが使命だと考えています。まずは住民同士顔が見える関係があって、住

んでいて幸せが感じられるまちになっていく。子どもたちが自分の故郷に誇

りをもって、将来住んでもらえるまちとなることが重要だと考えます。 

 

■川原代小学校の今後について【教育総務課】 

 川原代小学校が廃校になるという予定はありますか？ 

 

 現在のところ何も決まったことはありませんが、地区の方の学校への思い



 

 

 

 

が強いことは承知しておりますし、大切にしたいと考えております。あとは

親御さんたちがどう思っているかも考慮したいと考えております。 

 

【要望書提出】木村会長より 

措置事項 

 

意見及び要望については、①各部課等へ情報共有②市公式ＨＰ及び各コミュ

ニティセンターへ配置する。 

※②は意見及び要望のみ公開（回答は削除） 

情報公開 公  開 

一部公開 

非 公 開 

非公開（一部非公開を
含む）とする理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条５号該当） 

公開が可能となる時期
（可能な範囲で記入） 

      年  月  日 

龍ケ崎市役所 総合政策部秘書広聴課 


